



Kirche in Alt-Zfany.

sohle nun circa acht Meter unter der Wallkrone liegt. Aus dieser Zeit stammt die jetzige Benennung des bereits aufgelösten Klosters „Zamka“.

Die architektonische Durchbildung der Klosterbaulichkeiten beschränkt sich lediglich auf einzelne Constructionen und Detailformen, welche von der Kirche, und zwar vornehmlich auf den Eingangsturm, übertragen erscheinen. Das Gotteshaus selbst bildet das interessanteste Object, mit welchem wir uns daher eingehender zu beschäftigen haben.